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FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN 
CONSEJO DE FACULTAD 

ACTA No. 30 de 2010 
26 de agosto de 2010 

 
 
 
HORA: 8:30 a. m.  
LUGAR: Decanatura Facultad de Ciencias y Educación. 

 

1. VERIFICACION DEL QUORUM 

CONSEJEROS 
ASISTENCIA 

OBSERVACIONES 
SI NO 

BORYS BUSTAMANTE BOHÓRQUEZ  
Decano de la Facultad de Ciencias y Educación 

X   

CARLOS  ORLANDO OCHOA CASTILLO 
Representante Coordinadores de Pregrado   

X   

DORA INES CALDERON 
Presidente Comité de Investigaciones FCE 

X   

JOSÉ EUGENIO CELY FAJARDO  
Director Unidad de Extensión FCE 

X   

LUCIA PINTO MANTILLA 
Representante de Profesores 

X   

GERMAN ANTONIO MUÑOZ GONZÁLEZ 
Representante Coordinadores de Posgrados 

X   

LILIANA RODRÍGUEZ PIZZINATO 
Invitada permanente Acreditación y 
Autoevaluación 

 X  

OMER CALDERON  
Invitado permanente Coordinador PAIEP 

X   

IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Académica  

X   

 
Hay Quórum y se puede realizar la sesión.  
 



Consejo de Facultad de Ciencias y Educación 

Acta No. 30 de 2010 

26 de agosto de 2010 

 

Página 2 de 15 

 

2.  Consideración Actas No.27 y 28 
 

Se aprueban actas No. 27 y 28, previa incorporación de sugerencias. 
 
 
3. INFORMES 
 
3.1 Informe Decanatura 
 

 Prueba académica: Sigue en vigencia el Acuerdo expedido por el Consejo Superior 
que implica requerir a los Proyectos Curriculares hacer el acompañamiento real a 
todos los estudiantes que están en prueba. Para los estudiantes de 1° y 2° semestre 
habrá que implementar cursos que los preparen para superar la prueba y para que no 
incurran en segunda prueba el siguiente semestre. Así mismo,  se les solicita a los 
diferentes proyectos curriculares enviar un resumen de los principales inconvenientes 
que ha generado la aplicación del Acuerdo No.007 de diciembre 16 de 2009 de 
Prueba Académica expedido por el Consejo Superior Universitario, con el propósito de 
argumentar una propuesta ante el Consejo Académico. 

 
Sin embargo, al interior del Consejo Académico se ha reflexionado buscando adoptar 
una medida que permita modificar la norma, en lo pertinente, para que aquellos 
estudiantes  que no logren superar obtengan una segunda oportunidad. Se sugiere 
presentar  propuesta de dos pruebas máximo para dar oportunidad si la primera no se 
supera y una segunda sobre máximo el 50% de las asignaturas que tenía en prueba y 
superarla.  

 
Varios: 

 

 Es importante articular el tema de la prueba académica con la forma de 
evaluación que existe actualmente con el ánimo de definir “criterios de 
evaluación, porque actualmente no existe unanimidad ni norma alguna que 
establezca los mismos. (Germán Muñoz). 

 La Facultad puede establecer unas políticas de evaluación y políticas de 
docencia. Implicaría tomar otras medidas, para lo que se esta evaluando la 
propuesta de la profesora Ana Atorresi sobre Educación Universitaria y otras 
propuestas que valdría la pena analizar. Se sugiere que la encuesta sobre 
evaluación y demás sugeridas en sesión universitaria las haga el Comité de 
Currículo. (Borys Bustamante B.). 

 Diplomado en evaluación universitaria de 40 horas, esta pendiente definir inicio 
de estos seminarios, seria virtual unos días y presencial posteriormente. 

 Estudiantes de varias organizaciones comunicativas quieren establecer una mesa 
comunicativa, requieren que se institucionalicen muchos de estos eventos a 
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través de la emisora. Coordinar algunas acciones de publicación, divulgación, y 
articular a programas de la Facultad. 

 Otro grupo quiere implementar un ciclo de conferencias, se aprobaría siempre y 
cuando este bien organizado, se presenten hojas de vida de invitados y demás. 

 A raíz de muchas eventualidades que se han presentado, se esta programando 
una salida con todo el personal administrativo de la Facultad para revisar la 
normatividad, preferiblemente un sábado.  

 
3.2 Informe de Secretaria Académica 
 
CONCURSO DOCENTE 2010-I. Ya se pagaron los honorarios a los Jurados Externos e 
Internos de este concurso. 

 
CONCURSO DOCENTE 2010-II. A los resultados de cumplimiento de perfil publicados el 
día 13 de agosto de 2010, se presentaron las siguientes novedades, anexas: 
 

 Perfil 705 Pedagogía Infantil: Un recurso de reposición. 
 Perfil 706 Educación Artística: Un recurso de reposición. 
 Perfil 712 Pedagogía y contexto: Un recurso de reposición. 
 Perfil 713 Físico-química: Un recurso de reposición. 
 Perfil 714 Física computacional o Uso de TIC’S en la enseñanza de la Física: 

Un derecho de petición. 
 Perfil 719 Matemáticas: Un derecho de petición. 

 
En el caso de los perfiles 705, 706, 712 y 713 se hace necesario que el Consejo de 
Facultad determine la suspensión de los términos en materia de  pruebas escritas y 
pruebas orales hasta tanto se resuelvan los recursos de reposición y apelación, a que 
haya lugar. Las pruebas escritas y orales de estos perfiles están programadas para los 
días 1, 2 y 6, 7 de septiembre, respectivamente. 
 
En el caso de los perfiles 714 y 719, en los cuales fueron interpuestos los derechos de 
petición, se aclara que estos no conceden efectos suspensivos por lo que no es necesario 
suspender términos, pero desde luego si responder en el menor tiempo posible. Los 
Jurados se deben reunir para conceptuar sobre lo solicitado. 
 
Los perfiles 704 Curriculum and Material Desing. Literacy Processes and Practices y 707 
Infancia y Sociedad, se encuentran en etapa de evaluación de cumplimiento de perfil, por 
parte de los jurados y la próxima semana serán publicados los resultados parciales 
correspondientes. 
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Para el perfil 708 Educación en Tecnología, el cual de conformidad con la valoración de 
hojas de vida realizada por los Jurados, ninguno de los 8 inscritos cumplió el perfil, ni se 
presentaron recursos de vía gubernativa, es procedente que el Consejo de Facultad 
declare este perfil desierto. 

Se les solicita a los proyectos enviar el perfil replanteado, con el objeto de incluirlo en la 
próxima convocatoria y posibilitar el ingreso de un nuevo docente a la planta de la 
Facultad. 
 
Del perfil 716 Lenguaje y Educación, una de las concursantes la profesora Jeannette 
Sánchez Naranjo, solicita ante los Jurados y la Universidad autorización para presentar la 
prueba de segundo idioma el día 3 de septiembre y no el 22 de septiembre como se 
encuentra establecido en el cronograma del proceso. Se aprueba este requerimiento. 
 
 
4. CASOS PRIORITARIOS 
 
4.1 DERECHO DE PETICION interpuesto por SANDRA CATALINA TORRES 
PALACIOS, Estudiante Licenciatura en Biología, solicita colaboración para adicionar 
práctica profesional I de noveno semestre, en razón a que solo tiene pendiente 
Epistemología de la Biología de octavo semestre y en el proyecto argumentan que debe 
estar nivelada para ver dicha asignatura, hizo la solicitud al proyecto pero aún no ha 
recibido respuesta. 
 

RTA. Solicitar al Proyecto informe sobre lo procedido en el presente caso y la situación 
académica actual de la estudiante. 
 
4.2 DERECHO DE PETICION interpuesto por ANGELA DANIELA GARCIA TEUTA, 
Estudiante Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, da 
alcance al oficio del 30 de julio referente a la solicitud de retiro voluntario en razón a que 
esta solicitud se hizo en el periodo 2010-1 en el proyecto, y allí le informan que no 
encuentran el radicado y que la única opción es aceptar la prueba académica para que le 
generen el recibo ó aprobar el retiro pero quedaría este semestre sin estudiar porque no 
hizo proceso de reingreso, lo cual no le parece justo puesto que si hizo la solicitud.  
 

RTA. Solicitar al Proyecto informe sobre lo procedido en el presente caso y la situación 
académica actual de la estudiante. 
 
4.3 ALEJANDRO MCNEIL FERNANDEZ, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Inglés, remite solicitud de 7 estudiantes 
que requieren que no se cancele el grupo 3 de  la asignatura ADVANCED ENGLISH II, 
jornada de la tarde. 
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RTA. Solicitar al proyecto que informe los estudiantes a que grupo corresponden, 

precisar si son de transición del programa en horas al programa en créditos, o si son del 
programa en horas.  
 
4.4 NESTOR RAUL ESPEJO DELGADO, Estudiante Licenciatura en Biología, 
presenta queja y solicita se de solución a la situación: los estudiantes DIEGO BELTRAN 
ALVARADO y PATRICIA CALERO sustentaron su Trabajo de Grado, pero dicha 
sustentación se llevó a cabo incumpliendo los acuerdos (incumplimientos reiterados, 
sustentación sin autorización y sin el veredicto final ni las correcciones hechas por la 
Asociación) que como estudiantes habían pactado desde el inicio del trabajo en el año 
2007 con la Asociación CALIDRIS, ente financiador y de apoyo académico y logístico. 
 
RTA. Solicitar al Proyecto informe sobre lo procedido al respecto. 
 
 
5. SEGUIMIENTO DE CASOS 
 
5.1 HOMER ANGEL CARDENAS, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Física, informa acerca de lo referido al Plan de Transición, SEGUIMIENTO A CASO A22, 
caso 5.1. 
 
RTA.  El Consejo registra lo informado, recopilar información de todos los proyectos para 
normar el Plan de Transición. 
 
5.2 MARIA EUGENIA CALDERON, Directora IDEXUD, remite copia de respuesta 
dada a José Eugenio Cely Fajardo, Coordinador Unidad de Extensión, referente a 
solicitud suspensión de pagos con cargo al presupuesto del Seminario de actualización y 
Formación Avanzada  del Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Inglés, SEGUIMIENTO A CASO A 28, caso 10,2. 
 
RTA. Sugerir respetuosamente no suspender los pagos generados por dicho concepto, si 
previamente se ha otorgado un “cumplido de servicios” a satisfacción, firmado por el 
supervisor del respectivo contrato, puesto que ello generaría inconvenientes de tipo 
jurídico. 
 
Observaciones. José Eugenio Cely Fajardo informa que administrativamente no se 
manejo bien el Seminario aprobado a la Licenciatura de Educación Básica con Énfasis en 
Inglés, pero en su momento se le dijo al IDEXUD que continuara con los pagos. 
 
5.3 RAFAEL ENRIQUE ARANZALEZ GARCIA, Jefe División Recursos Físicos, remite 
respuesta a inquietudes que se presentaron en el Consejo del 19 de agosto, sesión 28, 
SEGUIMIENTO A CASO A28, CASO 3,1. 
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RTA. Remitir con copia a Vicerrectoría Administrativa y Financiera, informando que el 
Consejo de Facultad no ha quedado satisfecho con la respuesta y que algunos temas 
quedaron inconclusos y sin responder otros, Recursos Físicos hace parte de la 
administración de la universidad. Que se haga una solicitud especial para incrementar 
medidas de vigilancia en relación con los portátiles sobre todo en la entrada, exigir el 
carnet de entrada a los vehículos. 
 
5.4 DIANA GIL CHAVES, Presidenta Consejo Curricular Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Matemáticas, en respuesta a solicitud remite justificación de 
electivas ofrecidas por el proyecto, SEGUIMIENTO A CASO A26, caso 3,2. 
 
RTA. El Consejo registra lo informado, recopilar información de todos los proyectos. 
 
5.5 CESAR AURELIO HERREÑO FIERRO, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Física, remite en respuesta a solicitud estudio de causales de retiro 
definitivo, SEGUIMIENTO A CASO A25, caso 3,1. 
 
RTA. El Consejo se da por enterado, agradecer la respuesta. 
 
 
6. PRESENTACION 
 
6.1 PIEDAD RAMIREZ y AMANDA CASTAÑO, Docentes, presentación "Políticas 
Egresados" 
 
Generalidades: 
 
Las docentes presentan una propuesta para los egresados de la Facultad haciendo 
énfasis en los antecedentes y en la necesidad de diseñar programas de capacitación 
permanente en cuanto a Extensión, Diplomados, Cursos, Maestrías. Se percibe que los 
estudiantes van y buscan en otras Universidades este tipo de programas.  
 
Expresan el sentir propio manifestando que es lamentable que la Facultad y la 
Universidad no tengan políticas, criterios, estrategias y programas para los egresados 
aparte de un contacto en momentos de elección para representación en organismos de la 
Universidad. Por otra parte ellas han adelantado un trabajo importante que no ha sido 
insumo ni motivo de decisión para el Consejo de Facultad, en ocasiones anteriores. 
 
Para ejemplarizar la exposición, las ponentes acuden a diferentes conceptos entre los que 
se destaca el planteamiento de Lopera1  quien afirma:  

                                                 
1 Lopera P. C.M Los estudios sobre seguimiento de egresados en los procesos de mejora continua 
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Cuando estos estudios están aislados del proyecto educativo y de la planeación 
institucional, cuando están a cargo únicamente de una dependencia, generalmente 
de carácter central y ajena al programa de egreso de los estudiantes, cuando están 
aislados del proceso de selección, reconocimiento y acompañamiento del estudiante 
durante su avance académico, cuando son vistos únicamente como una estrategia 
de mercadeo para reactivar la demanda, o se ordenan como respuesta a un 
requerimiento legal estatal, terminan convirtiéndose en un desarrollo improductivo y 
de difícil control, en bases de datos desactualizadas y en la creación de una falsa 
expectativa ante egresados que con estos cuestionarios, entrevistas y sondeos 
esperan o se ilusionan con algo más de su Universidad. 

 
Observaciones generales: 
 
Se percibe una base clara en el documento, informa que en otras universidades hay club 
de egresados, donde tienen reconocimiento, aquí los egresados no tienen 
reconocimiento, no tienen ningún tipo de apoyo, capacitación para  actualizarlos. Sería 
importante que dentro de la lógica de participación se haga una convocatoria de evento 
para consulta de modalidades que ellos propongan de relación con la universidad como 
egresados (Germán Muñoz). 
 
Se felicita a las docentes por sus aportes y se concluye lo siguiente: 
 
CONCLUSION: 
 

 Recoger la propuesta de las docentes en un acuerdo de la Facultad que permita 
definir  políticas de egresados. Con base del acuerdo solicitar presupuesto para la 
oficina de Egresados de la Facultad, a Planeación y a Bienestar Institucional. Hacer 
solicitud a la dirección de Bienestar Institucional con copia a la Oficina de Egresados 
para que se remita la información que tienen de la Facultad.  

 Publicación de egresados. Con Luisa Carolina Vélez de Decanatura trabajar el portal 
de Egresados de la Facultad. Asignar espacio oficina de egresados en la Facultad. 

 Una vez asignado el espacio para la oficina de egresados poder contar con algunos 
de los estudiantes de Proyectos Curriculares que sean monitores para el apoyo de 
recolección de información, etc. Dentro del programa radial “Escuela para país” con el 
profesor Chaparro, destinar recursos para divulgar información convocando 
egresados. Proyectar seminario de dos días para egresados o en jornada pedagógica 
en octubre, pedir permiso a la Secretaria de Educación para organizar el evento. Que 
los grupos de investigación se abran a los egresados o que se institucionalice un 

                                                                                                                                                     

de la actividad universitaria. Seminario para Funcionarios Universitarios y Gubernamentales sobre 
Seguimiento de Egresados, de la RED GRADUADOS. Universidad Católica de Colombia. México, 
2005.  
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grupo de investigación de egresados. Poder establecer en un futuro la escuela de 
docencia. Es posible que cada proyecto tenga la información de los egresados. 

 
 
7. REEXPEDICION RECIBOS DE PAGO 
 
7.1 SANDRA MILENA RODRIGUEZ ARIAS, Estudiante Proyecto Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Matemáticas, solicita aprobación 
reexpedición del recibo de pago, no lo canceló en razón a inconvenientes laborales. 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que la estudiante esta  asistiendo a clases.  
 
7.2 JOHN FREDY GIL ORTIZ,  Estudiante Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Ciencias Sociales, solicita aprobación reexpedición del recibo de pago, no lo 
canceló en razón a problemas con el sistema. 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que el estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.3 WILLIAM RODRIGO GONZALEZ MORALES,  Estudiante Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, solicita aprobación reexpedición del 
recibo de pago, no lo canceló en razón a problemas con el sistema 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que el estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.4 YENNY PAOLA CUESTA HERNNADEZ,  Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Inglés, solicita aprobación reexpedición del recibo de pago, no lo 
canceló en razón a inconvenientes personales. 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que la estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.5 IVAN DARIO HERNANDEZ GONZALEZ,  Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, solicita aprobación 
reexpedición del recibo de pago, no lo canceló en razón a inconvenientes económicos. 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que el estudiante esta  asistiendo a clases. 
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7.6 DIANA CAROLINA BAEZ M.,  Estudiante Licenciatura en Biología, solicita 
aprobación reexpedición del recibo de pago, no lo canceló en razón a inconvenientes 
económicos. 
 
RTA. Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que la estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.7 RUTH ESPERANZA CHIQUIZA.,  Estudiante Licenciatura en Biología, solicita 
aprobación reexpedición del recibo de pago, no lo canceló en razón a inconvenientes 
familiares. 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que la estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.8 JUAN CARLOS HERNANDEZ MALAGON,  Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Educación Artística, solicita aprobación reexpedición del recibo de 
pago, no lo canceló en razón a inconvenientes económicos. 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que el estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.9 DIANA CAROLINA SANCHEZ FIGUEROA,  Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Educación Artística, solicita aprobación reexpedición del recibo de 
pago, no lo canceló en razón a inconvenientes personales. 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que la estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.10 LADY MARIAM CUERVO ALDANA.,  Estudiante Licenciatura en Química, solicita 
aprobación reexpedición del recibo de pago, no lo canceló en razón a inconvenientes 
laborales 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que la estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.11 ROSA ELENA ALARCON,  Estudiante Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Ciencias Sociales, solicita aprobación reexpedición del recibo de pago, no lo 
cancelo en razón a problemas económicos 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que la estudiante esta  asistiendo a clases. 
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7.12 NESTOR RENE OVALLE MORENO,  Estudiante Licenciatura en Química, solicita 
aprobación reexpedición del recibo de pago, no lo cancelo en razón a inconvenientes 
económicos 
 
RTA. Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que el estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.13 JUAN CAMILO ABELLA PEÑA,  Estudiante Licenciatura en Educación Básica 
con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, solicita aprobación reexpedición del 
recibo de pago, no lo cancelo en razón a inconvenientes económicos. 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que el estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.14 JACKELINE ROJAS BARRETO,  Estudiante Licenciatura en Educación Básica 
con Énfasis en Educación Artística, solicita aprobación reexpedición del recibo de pago, 
no lo cancelo en razón a inconvenientes económicos 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que la estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.15 ERIKA LIBETH PIRAQUIVE ALDANA,  Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Matemáticas, solicita aprobación reexpedición del recibo de pago, 
no lo cancelo en razón a inconvenientes económicos  
 
RTA.  Aprobado si cumple con requisitos máximo hasta el 30 de agosto 
 
7.16 JHONNATTAN GERSON ORDOÑEZ CASTILLO,  Estudiante Licenciatura en 
Química, solicita aprobación reexpedición del recibo de pago, no lo cancelo en razón a 
inconvenientes económicos 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que el estudiante esta  asistiendo a clases. 
 
7.17 JUAN CAMILO GOMEZ SILVA,  Estudiante Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Ciencias Sociales, solicita aprobación reexpedición del recibo de pago, no lo 
cancelo en razón a deuda en biblioteca que tenía pendiente. 
 
RTA.  Aprobado, previa verificación por parte del Proyecto Curricular en el sentido de 
corroborar que el estudiante esta  asistiendo a clases. 
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8. AVAL  
 
8.1 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Química, remite con aval solicitud de los estudiantes MARIA ANGELICA DE ANTONIO y 
ALEJANDRA MATEUS GOMEZ para participar como ponente en el XXIX Congreso 
Latinoamericano de Química - CLAQ 2010, a realizarse en la ciudad de Cartagena de 
Indias, Colombia, septiembre 27 a octubre 1 de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
8.2 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, remite para tramite pertinente 
aval de dos permisos académicos al profesor MAURICIO ENRIQUE LIZARRALDE 
JARAMILLO, por encontrarse adelantando el proyecto de investigación en los municipios 
de Pto Asis, La Hormiga y Orito (semanas del 30 d agosto a septiembre 3; septiembre 27 
a octubre 1 y octubre 19 al 22) y el doctorado interinstitucional en educación: proceso de 
pasantía Pontificia Universidad Católica del Perú, a realizarse en Lima, Noviembre 1 al 30. 
 
RTA. Se devuelve sin trámite en razón a que se debe complementar en lo siguiente: 

 Propuestas de trabajo claras para los permisos 
 Aceptación del profesor que recibe en pasantía 
 Constancia de proyecto doctoral y de plan de trabajo en campo 
 Propuesta de trabajo a llevarse a cabo con los estudiantes y modo de reposición. 

 
8.3 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Química, remite con aval solicitud de las estudiantes YESENIA SANCHEZ CUBIDES y 
ANA CAROLINA SANTACRUZ para participar en la modalidad presentación oral en el 
XXIX Congreso Latinoamericano de Química - CLAQ 2010, a realizarse en la ciudad de 
Cartagena de Indias, Colombia, septiembre 27 a octubre 1 de 2010. 
 
RTA. AVALADO.  
 
8.4 CESAR AURELIO HERREÑO FIERRO, Presidente Consejo Curricular 
Licenciatura en Física, remite con aval solicitud del estudiante WILMAR FRANCISCO 
RAMOS CASTIBLANCO de apoyo económico para participar como ponente en el evento 
II Congreso Nacional de Ingeniería Física, a realizarse en Pereira, del 6 al 10 de 
septiembre de 2010. 
 
RTA. AVALADO.  
 
8.5 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud del estudiante CARLOS DANIEL CEBALLOS 
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CIFUENTES para participar como ponente en el II Congreso Nacional de Zoología, a 
realizarse en  Medellín, Colombia, noviembre 21 al 26 de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
8.6 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud de la estudiante SONIA LILIANA GONZALEZ 
TOVAR para participar como ponente en el IV Congreso Internacional en Enseñanza de 
la Biología, a realizarse en San Miguel de Tucumán, Argentina, octubre 7 al 10 de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
8.7 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud de la estudiante CAROLINA MORENO CRUZ para 
participar como ponente en el II Congreso Nacional de Zoología, a realizarse en la 
Medellín, Colombia, noviembre 21 al 26 de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
8.8 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, remite con aval solicitud de la 
estudiante INGRIDT JAHANA TORRES TORRES para participar como invitada para 
compartir su trabajo de grado Transformación del cuerpo en la danza contemporánea, 
Facultad de artes escénicas , semana del 13 al 17 de septiembre, en la Habana-Cuba 
 

RTA. Avalado, se aclara que esta presentación se realizará del 27 de septiembre al 4 
de octubre y no como se había informado inicialmente. 
 
8.9 CESAR AURELIO HERREÑO FIERRO, Presidente Consejo Curricular 
Licenciatura en Física, remite con aval solicitud del docente Carlos E. Jácome con 11 
estudiantes  y de 14 estudiantes de apoyo económico para participar como ponentes en el 
evento II Congreso Nacional de Ingeniería Física, a realizarse en Pereira, del 6 al 10 de 
septiembre de 2010. 
 

RTA. Avalado, salvo a los estudiantes Arcenio Peña Roa y Julye Elizabeth Monsalve 
Caicedo por encontrarse en prueba académica. 

 
9. POSTULACION A MERITORIO ó LAUREADO 
 
9.1 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Coordinador Proyecto Curricular Licenciatura en 
Química, remite para evaluación Trabajo de Grado de la estudiante KAREN OTILIA 
MALAGON ALVIRA, postulado para mención meritoria. 
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RTA.  Remitir al Comité de Investigaciones de la Facultad. 
 
9.2 CLAUDIA PIEDRAHITA ECHANDIA, Coordinadora Maestría en Investigación 
Social Interdisciplinaria, remite para evaluación Trabajo de Grado de las estudiantes 
JULIANA PATRICIA LEON SUAREZ, y de SANDRA MILENA MORENO HERNANDEZ, 
postulados para mención meritoria. 
 
RTA.  Remitir al Comité de Investigaciones de la Facultad. 
 
 
10. SEMINARIOS 
 
10.1 LUZ MARILYN ORTIZ SANCHEZ, Coordinadora Proyecto Curricular 
Especialización en Desarrollo Humano, remite documentación requerida por el Consejo 
de Facultad para aval apertura de seminario de actualización NUEVAS 
TECNOLOGIAS Y MEDIOS MULTIMEDIALES EN EDUCACION. 
 
RTA. Remitir a la Unidad de Extensión de la Facultad para que se revise justificación, 
propuesta y listado de estudiantes y se emita concepto en materia de cumplimiento de los 
requisitos. 
 
 
11. ELECTIVAS 
 
11.1 MIRIAN BORJA OROZCO, docente Proyecto Académico NEES, solicita 
autorización para apertura del curso electivo LENGUA DE SEÑAS NIVEL II periodo 2010-
3 con 13 estudiantes inscritos. 
 
RTA. Consultar al Consejo Académico. 
 
 
12. MODALIDADES ESPECIALES 
 
12.1 GERMAN ANTONIO NIÑO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
biología, solicita aprobación por modalidad especial, los espacios académicos: CIVISMO Y 
URBANIDAD, GEODINÁMICA, INFORMATICA I, INFORMATICA II, COMPRENSION DE TEXTOS 
LENGUA EXTRANJERA, SEMINARIO DE EVOLUCIÓN, EDUCACION Y PEDAGOGÍA IV, 

ECOLOGÍA HUMANA Y EDUCACIÓN AMBIENTAL para 29  estudiantes. 
 
RTA. Aprobado, informar a Decanatura.         
 
 



Consejo de Facultad de Ciencias y Educación 

Acta No. 30 de 2010 

26 de agosto de 2010 

 

Página 14 de 15 

 

13. AUTOEVALUACION 
 
13.1 LILIANA RODRIGUEZ PIZZINATO, Coordinadora Autoevaluación, remite copia 
resolución 6966 de agosto 6/2010 que notifica art. 3 y 6 de la Resolución 5443 de 2010 
que define las características específicas de calidad de los programas  de formación 
profesional, para estudio. 
 
RTA. El Consejo registra lo informado, someter a estudio en próxima sesión. 
 
 
14. NO RENOVACION DE MATRICULA 
 
14.1 ALEJANDRO MCNEIL FERNANDEZ, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Inglés, remite para aprobación solicitud 
de no renovación de matrícula para los estudiantes BELLO JHONATHAN ANDRES, 
BOHORQUEZ MARTINEZ JOHANNA, CASTELLANOS DERLY PATRICIA, CORREA 
RIOS GERMAN, CORTES ALDANA DIANA PATRICIA, CUERVO QUINTERO JEIMMY 
YOLANDA, DIAZA CORTES NATHALIA ROCIO, GIL CARDENA IVAN JOSE, MUÑOZ 
MOSQUERA CAROLINA, PAEZ GIRON CLAUDIA PATRICIA, PUENTES TIPHANY 
GISELLE, ROJAS QUIMBAY MARIA DEL PILAR, TORRES GONZALEZ CECILIA 
MARGARITA, TOVAR BARRERA DAMARIA JAEL, WILCHES RAMIREZ CORY 
PAOLA. 
 
RTA.  APROBADO. 
 
14.2 CESAR AURELIO HERREÑO FIERRO, Presidente Consejo Curricular 
Licenciatura en Física, remite con aval solicitud de no renovación de matrícula para la 
estudiante LINA MARIA MARTINEZ. 
 
RTA.  APROBADO. 
 
14.3 KATTERINE BETANCOURT G., Estudiante Licenciatura en Biología, solicita 
aprobación extemporánea de No renovación de matrícula, en razón a inconvenientes 
económicos. 
 
RTA.  APROBADO. 
 
 
15. COMUNICACIONES 
 
15.1 FRANCISCO RAMOS CUNCANCHUN, Coordinador Especialización en Gerencia 
de Proyectos Educativos, remite copia de comunicación enviada al estudiante 
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ROBINSON HANS CASCAVITA, en el que informa que luego de estudiar el informe 
presentado por el jurado del Trabajo de Grado, este señala la reiterada práctica en el 
escrito de copia textual de Internet, le solicitan ponerse en contacto con el director JAIRO 
JOSE SLEBI MEDINA, quien le aprobó la presentación del trabajo en esas condiciones y 
realizar nuevamente un trabajo y presentarlo para revisión. 
 
RTA. El Consejo registra lo informado. 
 
 
 
 
Se da por terminada la Sesión siendo las 12:00 m. 
 
 
 
 
 
 
 
BORYS BUSTAMANTE BOHÓRQUEZ 
Presidente Consejo de Facultad de 
Ciencias y Educación 

 
 
 
IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Consejo Facultad de Ciencias 
y Educación 
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